

Neuvaine à saint Josémaria pour la guérison des malades

Par cette prière, on demande à Dieu, par l'intercession de saint Josémaria, de guérir une personne ou de l'aider à accepter la volonté de Dieu, si Il en décidait autrement.

20/03/2020

Dès le jour de sa mort, le 26 juin 1975, des récits de faveurs attribuées à l'intercession de mgr Escriva ont

commencé à arriver au siège de la prélature de l'Opus Dei à Rome, en provenance du monde entier : conversions, décisions de pratiquer la foi chrétienne en profondeur, guérisons, faveurs d'ordre matériel... Ces récits manifestent une dévotion que le Saint-Siège a décrite comme "un authentique phénomène de piété populaire".

Télécharger en pdf. : Neuvaine pour les malades

L'auteur (Francisco Faus) a écrit cette neuvaine, mû par l'affection qu'il porte au fondateur de l'Opus Dei, avec qui il a vécu deux ans à Rome (d'octobre 1953 à juillet 1955) puis au Brésil (en mai-juin 1974). Son amour filial envers celui qu'il a toujours considéré comme son père - le Père -, et la dévotion qu'il lui porte, lui comme tant d'autres personnes, l'ont incité à préparer ces publications.

" J'ai pensé que cela pourrait permettre à beaucoup de gens de connaître les enseignements de saint Josémaria, et aussi de bénéficier de son intercession. »

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/neuvaine-a-saint-josemaria-pour-la-guerison-des-malades/> (19/01/2026)